

Kompetisi Desain Pabrik Kimia dan Pameran Industri di Unimal Resmi Dibuka



PEMBUKAAN National Plant Design Competition dan Industry Fair 2019 di Gedung GOR ACC Cunda, Lhokseumawe, Selasa (18/06/2019), Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Rektor Universitas Malikussaleh Dr Herman Fithra melalui Pembantu Rektor IV Dr Nazaruddin membuka acara "*National Plant Design Competition dan Industry Fair 2019*" yang diselenggarakan oleh Program Studi Teknik Kimia Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh di Gedung GOR ACC Cunda, Lhokseumawe, Selasa (18/06/2019).

"Terima kasih kepada para sponsor yaitu PT PIM, PAG, dan PHE, dan acara ini akan berjalan selama 4 hari yang di mulai dari kuliah umum, kuliah tamu dan sebagainya hingga hari Jumat nanti. Semoga acara hari ini menjadi ladang amal shaleh bagi kita,"kata Dr Nazaruddin

Nazaruddin berharap acara tersebut bisa meningkatkan ilmu pengetahuan bagi mahasiswa dan memperkuat hubungan antara perusahaan dan pemerintah dengan kampus.

"Peran universitas dalam hal ini prodi teknik kimia sangat penting untuk mengikut perkembangan industri dunia, industri pada dasarnya bisnis, tetapi dibalik itu industri harus memberikan keadilan untuk masyarakat,"terangnya.

Sementara Wakil Walikota Lhokseumawe Yusuf Muhammad mengatakan pemerintah kota Lhokseumawe sangat mendukung kegiatan perencanaan kompetisi nasional tentang rancangan pabrik kimia di Aceh.

"Yang perlu diketahui Unimal Hadir kawasan industri, dan ini tantangan yang besar bagi Unimal, apalagi nanti akan hadir lagi perusahaan eksplorasi migas di lepas pantai kawasan kita,"terannya.

Wali Kota berharap kepada mahasiswa agar dapat menjawab tantangan tersebut dengan hadirnya industri industri besar di kawasan kota Lhokseumawe,yang nantinnnya akan membuka lapangan kerja bagi mahasiswa yang ada di sekitar Lhokseumawe, Aceh Utara dan Aceh pada umumnya.

"Kita harapkan kedepan PAG agar bisa menyediakan pengisian gas LPJ untuk kebutuhan masyarakat, dan bisa memanfaatkan mahasiswa yang ada di sekitar kota Lhokseumawe dan Aceh Utara."harap Yusuf Muhammad.

Tambahnya, dengan peran mahasiswa dan kampus, maka perusahaan industri di seputaran kota Lhokseumawe dan Aceh Utara akan lebih maju.

"Semua kegiatan untuk kemajuan daerah harus kita dukung, semoga dengan kehadiran KEK Arun bisa menyerap tenaga kerja khususnya adek-adek di Unimal,"tambahnya.

Kepala Program studi teknik kimia Lukman Hakim mengucapkan terima kasih kepada perusahaan sponsor (PT PIM, PT PAG dan PHE) yang telah mempercayai Prodi Teknik Kimia untuk menyukseskan acara tersebut.

"Terima kasih kepada Perusahaan sponsor, dan tak lupa pula kepada panitia, untuk diketahui event ini akan berjalan 4 hari dan juga akan ada Pameran desain pabrik Kimia yang Berbasis Teknologi yang digelar di Prodi Teknik Kimia Kampus Bukit Indah,"tutunya.

Selanjutnya pembukaan acara Event nasional tersebut dilanjutkan dengan kuliah umum yang menghadirkan Zulfakri Achir ST MT sebagai pemateri yang membahas tentang peran sarjana teknik kimia dalam perkembangan industri di era digital. juga hadir dalam pembukaan acara itu, Jajaran Pemerintah Kota Lhokseumawe, Direksi PT.PIM, PAG dan PHE serta ratusan undangan lainnya.[tmi]

Tanggal: 18 June 2019

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#),